



## **Diario mendocino recomienda a sus lectores comprar en La Calera**

El diario "Uno" de Mendoza dedicó una amplia plana para dar a conocer a sus lectores -especialmente los que viajan de vacaciones a nuestro país- de las bondades que presenta La Calera en el plano del comercio, destacando las tiendas, supermercados y centros comerciales de la comuna y su desarrollo en este aspecto de la actividad económica, indicando también aspectos históricos de la comuna ligados a la agricultura y el comercio, recomendando a La Calera como núcleo comercial "con precios más baratos que los de Viña del Mar o Valparaíso". La nota va acompañada de fotografías actuales, aunque cita a la ciudad como "pueblo", que ojalá se materialice quedando en la comuna, hartos pesos trasandinos...